
Abg. Männig-Güney signalisierte vor dem Hintergrund des Fachkräftemangels und der 
zunehmenden Komplexität in der IT-Branche Zustimmung zur vorliegenden Beschlussvorlage, 
auch wenn vereinzelt Bedenken der Kommunen vernommen worden seien. 
 
Anschließend fasste der Finanzausschuss folgenden Beschluss: 
 
  
 
 Anmerkung des Schriftführers: 
 Der Anhang 1 war der Einladungsnachsendung vom 28.11.2019 beigefügt.  
  
 


